
Freuen Sie sich mit uns gemeinsam auf unvergessliche Events in Ihrer Obermühle.

In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.

 Änderungen vorbehalten   I   www.hotel-obermuehle.de

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das "Jarek

Haber Trio" aus München.

The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the

"Jarek Haber Trio" from Munich.

DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO
Samstag, 23. November 18:30 UHr I Saturaday, November 23rd 6.30 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.

LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT
Freitag, 29. November - 18.00 Uhr I Friday, November 29th - 6.00 pm

Samstag,  30. November  2024- ab 18.30Uhr I Saturday, November 30th - 2024 - 6.30 pm

Ein Abend mit Deutsch-Pop, über Baladen bis hin zu selbst komponierten Songs!

MATTHIAS PATTERER



 Änderungen vorbehalten   I   www.hotel-obermuehle.de

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen

Eisstockbahn mit Aperitif.

Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif.

Please register at the reception

EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING
Dienstag, 3. Dezember - 16.30 Uhr I Tuesday, December 3rd - 4.30 pm

CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette

und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.  This is about fun,

not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and

blackjack with you without any risk.

Donnerstag, 5. Dezember - 21.00 Uhr I Thursday, December 5th - 9.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.

LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT
Freitag, 6. Dezember - 18.00 Uhr I Friday, December 6ht - 6.00 pm

Samstag,  7. Dezember 2024- ab 18.30Uhr I Saturday, December 7th - 2024 - 6.30 pm

Ein Abend mit Deutsch-Pop, über Baladen bis hin zu selbst komponierten Songs!

MATTHIAS PATTERER



Freuen Sie sich mit uns gemeinsam auf unvergessliche Events in Ihrer Obermühle.

In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.

 Änderungen vorbehalten   I   www.hotel-obermuehle.de

ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .

Music of the traditional instrument “Zither” with Michael Bissinger

Sonntag, 8. Dezember - 18.00 Uhr I Sunday, December 8th - 6.00 pm

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen

Eisstockbahn mit Aperitif.

Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif.

Please register at the reception

EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING
Dienstag, 9. Dezember - 16.30 Uhr I Tuesday, December 9th - 4.30 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.

LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT
Freitag, 13. Dezember - 18.00 Uhr I Friday, December 13th - 6.00 pm



Freuen Sie sich mit uns gemeinsam auf unvergessliche Events in Ihrer Obermühle.

In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.

 Änderungen vorbehalten   I   www.hotel-obermuehle.de

CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette

und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.  This is about fun,

not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and

blackjack with you without any risk.

Samstag, 14. Dezember - 21.00 Uhr I Saturday, December 14th - 9.00 pm

ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .

Music of the traditional instrument “Zither” with Michael Bissinger

Sonntag, 15. Dezember - 18.00 Uhr I Sunday, December 15th - 6.00 pm

Eisstockschießen mit Gastgeber Christian Wolf auf unserer hauseigenen

Eisstockbahn mit Aperitif.

Curling with host Christian Wolf on our in-house curling rink with an aperitif.

Please register at the reception

EISSTOCKSCHIESSEN - CURLING
Dienstag, 17. Dezember - 16.30 Uhr I Tuesday, December 17th - 4.30 pm



Freuen Sie sich mit uns gemeinsam auf unvergessliche Events in Ihrer Obermühle.

In order to make your stay unforgettable, we look forward to join following events with you.

Weitere Terminen finden Sie in unserem Weihnachtsprogramm
www.hotel-obermuehle.de

ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .

Music of the traditional instrument “Zither” with Michael Bissinger

Sonntag, 22. Dezember - 18.00 Uhr I Sunday, December 22nd - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant

Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.

LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Samstag, 21. Dezember - 18.00 Uhr I Saturday, December 21st - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das "Jarek

Haber Trio" aus München.

The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the

"Jarek Haber Trio" from Munich.

DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO
Freitag, 20. Dezember 19:00 UHr I Friday, December 20th 7.00 pm


